

19.2.2024 - heinrichs-verlag.de

## Katholische Bischöfe treffen sich in Augsburg

...

Reformorientierte Gläubige wollen zum Eröffnungsgottesdienst eine Mahnwache vor dem Augsburger Dom abhalten. Sie werben «für echte Synodalität und eine zukunftsfähige Kirche». Christian Weisner, Sprecher der Gruppe «Wir sind Kirche», erklärte vorab: «Die Bischöfe, die sich immer noch dem Synodalen Weg in Deutschland und der Finanzierung des Synodalen Ausschusses verweigern, machen sich schuldig an der Zukunftsfähigkeit der verfassten katholischen Kirche in unserem Land.»

Dorothee Sandherr-Klemp, Geistliche Beirätin des Katholischen Deutschen Frauenbundes (KDFB), warnte vor dem «Erstarken zum Teil autoritär geführter neuer geistlicher Gemeinschaften, die in einigen Bistümern zu Lasten gemeindlicher Jugendarbeit und diözesaner Hochschuleelsorge kräftig gefördert werden». Die Bischöfe sollten im Sinne der «spirituellen Selbstbestimmung» wachsam sein.

'''

<https://www.heinrichs-verlag.de/2024/02/16/katholische-bisch%C3%B6fe-treffen-sich-in-augsburg/>

Zuletzt geändert am 19.02.2024